

## **Dandim 0706/Temanggung dan Forkopimda Hadiri Pembukaan Rapat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara di Tingkat Kabupaten**

**Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID**

Feb 28, 2024 - 21:29



*Pembukaan Rapat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Di Tingkat Kabupaten*

**Temanggung-** Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 memasuki tahap rapat pleno

terbuka perolehan suara dan penetapan hasil tingkat Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten. Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P dampingi PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM bersama Forkopimda Kabupaten Temanggung, menghadiri Pembukaan Rapat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara di Tingkat Kabupaten, sekaligus memastikan perhitungan berjalan lancar dan tidak terdapat masalah. Kegiatan yang dilaksanakan Rabu (28/02/2024) bertempat di Graha Bumi Phala Kantor Setda Temanggung ini diikuti oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) se Kabupaten, Bawaslu Kabupaten, dan saksi dari masing-masing paslon.



Dalam sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung memberikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih semua pihak yang terlibat dalam pemilu tahun 2024 ini

"Kepada semua jajaran penyelenggara baik untuk KPU, PPK, PPS dan KPPS dan semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, kami sampaikan terima kasih atas kerja keras. lembur yang luar biasa mulai dari pagi sampai pagi lagi, semata-mata untuk melaksanakan tugas negara demi terciptanya demokrasi yang baik di Kabupaten Temanggung.



Kepada TNI dan Polri yaitu Kodim 0706 dan Polres Temanggung kami juga menyampaikan terima kasih atas terciptanya situasi dan kondisi yang kondusif di Kabupaten Temanggung, sehingga tahapan-tahapan pemilihan umum tahun 2024 ini bisa berjalan dengan baik. Oleh karena itu hari ini adalah tahapan akhir penghitungan suara di Kabupaten Temanggung Saya yakin dan percaya bahwa ini bisa diselesaikan semuanya dengan sukses tanpa eksekusi. "Tutup Drs. Hary Agung Prabowo, MM di akhir sambutannya".



Pada kesempatan yang sama Ketua KPU Kabupaten Temanggung Henry Sofyan

Rois juga menyampaikan.

"Kami juga berupaya keras untuk menjaga integritas kami, Kami selalu menekankan pada jajaran kami agar jangan sekali-kali menodai integritas kita. Jangan sekali terpengaruh oleh intervensi pihak luar yang berupaya untuk menodai kemurnian pelaksanaan Pemilu ini.

"Kami mengetahui dengan pasti bahwa persaingan dalam rivalitas pencalegkan di batas pemungutan suara pemilu ini sangat tinggi. tapi kami berupaya agar dari jajaran kami untuk tetap menjaga integritas dan insya allah sampai dengan saat ini integritas itu tetap terjaga. Kekayaan dan kebanggaan kami satu-satunya adalah bisa menjaga integritas, apapun kerja keras kita apapun upaya kita dalam melaksanakan Pemilu tapi kalau tidak berintegritas akhirnya semua pekerjaan kita laksanakan akan sia-sia dan citra akan jadi buruk".